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Ata 143/2015
Aos dezessete dias do mês de Dezembro  de Dois Mil e Quinze, às oito horas, reuniram-se nas
dependências  da  Agência  do  Trabalhador  os  membros  do  Conselho  Municipal  do  Trabalho,
atendendo a convocação do ofício Onze de dois mil e quinze, para tratar sobre: Demanda de mão de
obra  no   Município  de  Palotina;Horário  especial  da  Agência  do  Trabalhador;Encerramento
atividades Conselho Municipal do Trabalho 2015;Assuntos Gerais. Assuntos Gerais.Lori Frehlich,
presidente, deus as boas vindas e passou á palavra para secretária-executiva Roselei Gubert Delai
para explanar sobre os assuntos da pauta. Roselei colocou aos conselheiros que a abertura de vagas
se encontra estável e isso também se mostra através dos indicadores do CAGED, e que na agência
de  Palotina  aconteceu  dois  processos  seletivos   das  empresas,  MM Móveis  e   DGS-Serviços
Serviços  Temporários  que  presta  serviços  terceirizada  a  COODETEC,  que  movimentaram  os
trabalhadores e automaticamente trouxeram reflexos na produtividade, oportunizando a inserção de
diversos trabalhadores no mercado de trabalho formal no município.Em seguida Roselei informou
aos conselheiros que após conversa com poder público municipal  e estadual e por considerar os
serviços  públicos  prestados  essenciais  para  os  trabalhadores  desempregados  bem  como  aos
trabalhadores  que  buscam  o  benefício  de  Seguro-Desemprego  optou-se  em  fazer  um  horário
especial no período de vinte e um de dezembro á quinze de Janeiro de Dois mil e dezesseis, das sete
ás treze horas, sendo que o atendimento ao público se dará das sete e trinta horas às treze horas.Os
colaboradores estarão se revezando em escalas, sendo que quem tiver horas para compensar terá
prioridade visando manter para o próximo exercício o bando de horas zerado. Roselei  agradeceu a
todos os conselheiros pelo apoio prestado neste ano e frisou que se sente segura em conduzir os
trabalhos da agência pois sabe que pode contar com todos os conselheiros para lhe dar suporte caso
seja necessário.  O conselheiro Neivair  sugeriu a divulgação da pauta e resultados  na imprensa
escrita  e  falada  o  que  foi  apoiado  pelos  demais  conselheiros,  no  sentido  de  dar  visibilidade  e
importância  ao trabalho de todos.  Lori,  presidente também agradeceu a todos pela  dedicação e
empenho e ressaltou a harmonia existente dentro do Conselho do Trabalho e expressou seus votos
de Feliz Natal e Próspero Ano Novo.Nada mais havendo a tratar deu-se por encerrada a reunião e eu
Roselei Gubert Delai, secretaria, lavrei a presente que após lida foi aprovada.


	CONSELHO MUNICIPAL DO TRABALHO
	PALOTINA – PR


